

2月も終わりとなりました

教頭 角 玲子

気が付けば2月も終わりとなりました。晴れた日の空気や空の色、緑の木々に当たる日差しの輝きに、春を感じられるようになりました。とはいえ、岩戸は、まだまだ寒さが厳しいです。気を抜かず、体調を整え、元気に3学期を終えたいものですね。

さて、学校では、年度の終わりにふさわしく、まとめとなるような授業が続いていますので、一部をご紹介します。



オリーブ畑横の梅

<B部門金融出前授業>

金融機関から外部講師をお招きしての出前授業がありました。1年生は、仮想の紙幣を使い、ゲーム感覚でお金のやりとりをしながら小遣い帳をつけたり積み立てたりし、お金の使い方や貯め方について学びました。2・3年生は預金や口座開設、ATM操作の基本操作やお金を管理する方法、金融トラブルにまきこまれないための方法について教えていただきました。



<先輩の話を聞く会>

昨年度の卒業生を講師としてお迎えし、現在の仕事の内容や気を付けていることなど、卒業後の心構えとなるような話をさせていただきました。全員が一つの場所に集まることは難しいため、3年生は視聴覚室で実際に対面して、他の学年は特別教室からリモートでつないでの授業でした。それぞれの会場からの質問にも丁寧に答えていただき、とてもためになる授業となりました。

<スマホ・防犯出前授業>

よこはま法務少年支援センターより外部講師をお招きし、インターネットやSNSの危険性を知り、適切にスマートフォンを使うための出前授業を3年生にさせていただきました。SNSは誰でも簡単に使える便利なものですが、トラブルもたくさんあり、犯罪に巻き込まれることもあること。特殊詐欺に巻き込まれないための具体的な方法や、SNSでのトラブルを避けるためにはどのようにしたら良いかについて、みんなで考えるなど、難しいことをとても分かりやすく教えていただきました。卒業後に生かしてもらえたらと思います。



この他、年金講座、食育出前授業、進路報告会なども行われました。